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             Aos VINTE E SEIS de JANEIRO    de  MIL  NOVECENTOS  e   
NOVENTA e QUATRO, nesta  Vila  de  Sines  e  Sala  de  Sessoes  do  
Edificio dos Pacos do Concelho, teve lugar a REUNIAO ORDINARIA  da  
Camara Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos.  
 
VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
             - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
             - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
             - IDALINO SABIDO JOSE 
             - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
             - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------- 
1 - ANTONIO CAMPOS:----------------------------------------------- 
Expos a sua situacao a Camara de que esta a explorar,  um  terreno  
agricola, numa parcela de terreno da Camara  Municipal  de  Sines, 
anteriormente do G.A.S  e  cujo  contrato  esta  em  nome  da  sua   
cunhada. Solicita que tal contrato passe para seu nome.  A  Camara 
Municipal  sugeriu-lhe  que  se  certificasse  se  o  contrato  de  
arrendamento em causa ja foi extinto, e em  caso  afirmativo,  que  
 
II - ANTES DA ORDEM DO DIA:--------------------------------------- 
1 - VEREADOR CESAR BEJA:     Prestou informacao sobre o desenrolar  
das  reunioes  havidas  com  os  varios  servicos  e   respectivas  
prespectivas.----------------------------------------------------- 
 
2 - VEREADORA CARMEM FRANCISCO:         Prestou  informacao  sobre  
contactos havidos com familiares de toxicodependentes e esclareceu  
que nao existe  qualquer  compromisso  financeiro  pela  parte  da  
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Camara Municipal de Sines. Informou, tambem, que  e  a  Associacao 
Patriache e responsavel por essa informacao deturpada, pois alguns   
pais ja afirmam ter a Camara Municipal  assumido compromissos  que  
agora nao  respeitaria.  Informou, ainda, sobre a  proxima reuniao   
com a  Camara Municipal de  Evora  para  preparacao  da  Geminacao  
Sines-Evora.------------------------------------------------------ 
 
3 - PRESIDENTE:     Prestou informacoes  e  esclarecimentos  sobre  
reunioes havidas com varias Empresas e Entidades, designadamente:-  
 
3.1 - PGS-Promocao e Gestao de Areas Industriais e de Servicos, SA 
Instalacao em  Sines  de  uma  Unidade  Fabril  de  construcao  de  
componentes para automoveis, empregara cerca de 70 trabalhadores.- 
 
3.2 - BOREALIS:       A  empresa  resultante  da  fusao  da  Neste  
Corporation Finlandesa com a Statoil Norueguesa que veio a  Camara  
Municipal apresentar cumprimentos.-------------------------------- 
 
3.3 - APS - Administracao do Porto de Sines:       Sobre a reuniao  
havida com  o  Dr.  Borralho  e  das  varias  situacoes  abordadas  
designadamente:     - Rampa de acesso a praia a partir do Porto de  
Pesca;   - Restaurante  na  Avenida  Vasco  da  Gama;   - Terrenos  
Municipais junto a Marina;   - Iluminacao publica da Avenida Vasco  
da Gama entre o Porto de Pesca e a R52.--------------------------- 
 
3.4 - ICN - Instituto da Conservacao da Natureza/APPSACV:    Sobre 
a reuniao de 94.01.24, cuja acta sera presente brevemente.-------- 
 
O Presidente solicitou  aos  seus  Veradores  informacao  sobre  a  
aceitacao ou nao dos Pelouros propostos  na  Sessao  de  94.01.19. 
Os Srs. Vereadores Guinote e Idalino nao  aceitaram  e  justificam  
em carta enviada ao Sr.  Presidente.  O  Sr.  Vereador  Venturinha  
aceita condicionado a apresentacao e aprovacao  de  uma  avaliacao  
aos pelouros sobre os pontos de vista organico e financeiro.------ 
 
III - ACTA:------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
IV - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente  
declarou encerrada a reuniao. Eram        horas.------------------ 
 
 
E  eu,_________________________  (Carmem Isabel Amador Francisco),  
 
Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
                              O PRESIDENTE,  
 
                              ------------------------------------ 
 
 
                              OS VEREADORES,  
 
                              ------------------------------------ 
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